
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1364/2017 
  

 
Requer informações acerca das 
respostas dos requerimentos de 
informações 1246/2016 e 
1246/2016, respectivamente.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO os requerimentos de informações em epigrafe; 
 
CONSIDERANDO as respostas: Requerimento 1246/2016, “A 

Secretaria de meio Ambiente informou que solicitou a compra da referida placa, 
e sua instalação poderá ocorrer até o final deste ano” Requerimento 1181/2017 
formulado e protocolado, mais de um ano após a primeira resposta: “a referida 
placa já fora adquirida através do processo licitatório e a mesma será instalada 
em breve”. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) tendo em vista que, os requerimentos em questão, foram 

formulados com um intervalo de pouco mais de um ano, e as respostas  serem 
parecidas, pergunto, a placa em questão será realmente instalada ou estarei 
criando novamente uma falsa expectativa junto a família de dona Teresa 
Resina Cuppi? 

 
2º) Toda e qualquer informação que esta Administração julgar 

pertinente? 
 
 

Justificativa: 
 
 

Ao apresentar a resposta do Requerimento 1181/2017 à família 
Cuppi, fui surpreendido com reações de descréditos, tendo em vista, que há 
aproximadamente um ano, a família recebeu a resposta transcrita acima (final 
do segundo paragrafo). 
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Ainda assim, solicitei crédito quanto a um esclarecimento por 

parte desta Administração, para que, junto a família possa me justificar 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de outubro de 2.017. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


